
 

 

 

BRESSANE OMNISPORTS SENIOR 

COMPTE RENDU CONSEIL D’ADMINISTRATION N°14 

Lundi 1er Juillet 2024 à Péronnas 9 H 

 
 
Présents : BEAUDOUX Véronique, CORDIER Colette, GIBASSIER Christiane, PAYRE Jacques-Henri, ROLLET Michèle,  
TIREL Véronique,  VEROT Anne-Marie, VIANNET Colette 
Excusés : GUILLARD Dominique représenté par PAYRE Jacques-Henri,  

°°°°°°°°°° 

 

ORDRE DU JOUR :   

1- Révision du Règlement Intérieur 
2- Validation du remplacement d’Alain JUILLET par Christiane GIBASSIER, recherche de nouveaux 

suppléants 
3- Préparation du Forum des Associations de Péronnas  
4- Présentation du Rescrit Fiscal 
5- Activité Badminton 
6- Organisation de la demie journée d’inscription du lundi 2 septembre matin, validation du nouveau 

bulletin d’adhésion 
7- Questions diverses 

 
DELIBERATIONS : 
 
1 – Révision du Règlement intérieur 

Mise à jour du RI, ajout de l’activité Initiation Peinture, indemnités kilométriques pour les déplacements liés 
aux reconnaissances des randonnées passent de 0,30€ à 0,40€/km 
ADOPTE A L’UNANIMITE  
 

2- Validation du remplacement d’Alain JUILLET par Christiane GIBASSIER : 
A la suite de la démission d’Alain JUILLET du Conseil d’Administration et conformément aux statuts et après 
concertation des 3 suppléantes, Christiane GIBASSIER est désignée en remplacement sans reprendre la 
fonction de Référent. 
ADOPTE A L’UNANIMITE  
Revoir l’activité Référent, avoir une personne dédiée chargée de la communication 
 

3- Préparation du Forum des Associations de Péronnas  
Le forum se tiendra le samedi 7 septembre 2024. Dominique GUILLARD propose de s’occuper de l’élaboration 
des flyers 
Véronique TIREL fera une information sur l’activité Activ’mémoire auprès du club des aînés  « Les amis de la 
Rotonde » de Péronnas  
 

4- Présentation du rescrit fiscal  
Demande acceptée par les services fiscaux : possibilité pour BOS de délivrer des reçus fiscaux à nos 
donateurs leur permettant de bénéficier d’une réduction d’impôts.  
 

 
 



 
 
 
 
5- Activité Badminton sur Peronnas 

Accord de principe de la municipalité pour l’attribution à titre gratuit d’un gymnase les mercredis après-midi. 
En attente de confirmation. Cotisation de l’activité Badminton fixée à 25€.  
 
 

6- Organisation de la demie journée d’inscription du lundi 2 septembre matin, validation du nouveau bulletin 
d’inscription 

Les inscriptions se feront cette année encore sur papier en raison des dysfonctionnements de l’application 
FFRS360 .  
 

7-Questions diverses  
 Achat du logiciel comptable CASICO au prix de 20€ 
 ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
 Revoir et simplifier les Statuts de l’Association pour éviter les contraintes liées aux changements des Statuts 

 
 

L’ordre du jour étant épuisé,  SEANCE LEVEE A 11h15 
 
  
 
 
 
 
 
 

La Présidente,       La Secrétaire, 
Véronique BEAUDOUX      Colette VIANNET 

 


